
                   
 

Fraktion im Rat der Stadt Wesel

Anfrage zum Thema Hauptschulempfehlung und Schulabschluss

Sehr geehrte Frau Westkamp,

die Debatte über die Gestaltung der Schullandschaft für die weiterführenden Schulen in Wesel 

wird derzeit hoch emotional und kontrovers geführt. Um die Auseinandersetzung auf eine 

objektivere Basis zurückzuführen, bittet unsere Fraktion um die Beantwortung folgender Fragen:

Wie viele Schüler konnten in den letzten Jahren an der Gesamtschule Lauerhaas die 

Hochschulreife erlangen, die dort mit einer Hauptschulempfehlung aufgenommen wurden?

Wie viele Schüler der Hauptschule haben in den letzten Jahren zu einer der Realschulen oder zu 

einem der Gymnasien gewechselt und konnten über diesen Weg die Hochschulreife erlangen?

Wir würden es begrüßen, wenn den Fraktionen Ihre Antworten bis zur Ratssitzung am 

23.06.2015 vorliegen würden, sofern dies möglich ist.   

   

Mit freundlichen Grüßen

Günther Wagner

Schulpolitischer Sprecher
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